

1月号

～夢と希望のわが母校～

【本校の教育目標】

- 元 気 な 子
- 思 い や る 子
- 考 え る 子



春風ちゃん



R6.1.9

春風小だより

練馬区立光が丘春の風小学校 校長 内木 勉

〒179-0072 練馬区光が丘7-2-1 Tel 3976-5861 Fax 5383-3592

安全・安心、そして成長・発展の年に

校長 内木 勉

2週間の冬休みが終わり、今日から3学期が始まります。例年より暖かな日が多く、過ごしやすい冬休みでした。しかし、元日から、最大震度7を記録し津波も襲った能登半島地震、機体が炎に包まれるという目を疑うような映像が中継された羽田空港での衝突炎上事故など、大きな災害や事故が続いています。能登半島地震では、時間とともに明らかになってくる被害の大きさに胸が痛くなります。被災された方々の少しでも安心できる生活が一日でも早く戻ってくることを祈るばかりです。能登半島地震では、これまでのさまざまな地震で積み重ねられた経験から、人々が落ち着いて行動されている様子が伝えられています。羽田空港での衝突炎上事故では、あの状況の中で乗員乗客379人が短時間で全員脱出することができ、奇跡の脱出劇と海外でも報道されています。奇跡の脱出劇を実現させたのは、乗員の指示に従って行動した乗客の規律と、緊急事態に備えて訓練を重ね、それをしっかり実践した乗員のスキルがあったからだと思います。学校でもあらためて、子どもたちの安全安心を守るための意識やスキルを高めていきたいと強く思った年明けでした。

話は変わりますが、今年辰年です。辰は龍のことで、干支の中で辰・龍だけが架空の動物です。他の干支は実在する動物なのに、辰・龍だけが架空の動物なのかとても不思議です。これについてはっきりとした理由はわかりませんが、辰・龍は古代中国では身近な生き物であり実在すると考えられていたこと。また、権力の象徴とされており、中国では縁起の良い動物とされていること。こうしたことから架空の生き物ではあるのですが、干支を広く人々に浸透させるために縁起が良い龍を干支に選んだのかもしれませんが。

令和6年・2024年は「十干十二支」では「甲辰(きのえたつ)」にあたります。「甲」は十干の始まりにあたり、生命や物事の始まりを意味します。「辰」は草木が伸長し、形が整い、活気にあふれている様子を表します。「甲」と「辰」の合わさる「甲辰」である今年、物事が成長・発展し、さらに形となっていく年だと言えるようです。さまざまな教育活動が、成長・発展し、新たな形となる一年になることを心より願っています。

教職員一同、安全安心を徹底し、春風小が笑顔あふれる学校となるよう全力で教育活動を進めてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

<1月の生活目標> 言葉遣いに気を付けよう

<1月のあいさつ目標> できるかな? その場に合った言葉遣い 生活指導部

礼儀正しくするというのは、目上の人や初対面の人に対して、畏まった態度をとることだけを言うのではありません。「親しき仲にも礼儀あり」という言葉の通り、常に誰とでも、適切で程よい距離感を保つことが求められます。友達同士では、それなりにくだけた会話をしましょう。しかし、乱暴で下品な言葉遣いをすると、相手に不快感を与えます。親しい間柄だからといって、相手を思いやる気持ちや感謝の気持ちを忘れると、礼節を欠くことになるのです。良好な人間関係を築く上でも、日頃の言葉遣いに気を付けて生活しましょう。

行事予定



日	曜日	時程	学校行事等	ひろば
9	火	A	始業式	○
10	水	B	給食始	○
11	木	C委	なわとび月間始 ひかり巡回始 計測(1年、の) 委員会	○
12	金	A	安全指導 社会科見学(3年) 計測(2年)	○
13	土	B	校内書き初め展始 学校公開日 道徳授業地区公開講座	○
14	日			
15	月	C	計測(3年) ひかり指導始	○
16	火	C	移動教室前健診(5年)	○
17	水	B	岩井移動教室始 計測(4年) かるた大会(6年・中1)	○
18	木	A	計測(6年)	○
19	金	A	校内書き初め展終 岩井移動教室終	○
20	土		連合図工展始	
21	日			
22	月	A	ユニセフ募金始 避難訓練 計測(5年)	○
23	火	A		○
24	水	B	ユニセフ募金終	○
25	木	Cク	連合図工展終 クラブ	○
26	金	A	SDGs出前授業(5年)	○
27	土		連合書きぞめ展始	
28	日		連合書きぞめ展終 避難拠点運営連絡会	
29	月	A	なわとび月間終	○
30	火	A		○
31	水	B		○

《登校時間についてのお願い》

最近、かなり早い時間に登校する児童が見られます。児童の登校時間は8:05～8:15です。

安全管理のためにも、登校時間を守って登校していただきますよう、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

持久走タイム

12月9日(土)に、持久走タイムを行いました。当日までの約1か月間、子供たちは体育の授業を中心に持久走に取り組んできました。肌寒い日もありましたが、低学年は元気いっぱい、中・高学年は自分の記録を伸ばそうとペアの子と協力して一生懸命に取り組む姿が素晴らしかったです。

持久走タイム当日は、たくさんの保護者の皆様に見守っていただき、気合い十分に走りました。走り終わったときには、達成感に満ち溢れた表情で、これまでの練習の成果が発揮できた子が多かったようです。温かいご声援や拍手ありがとうございました。



4年生 社会科見学

～そなエリア東京・浅草～

12月12日(火)に、そなエリア東京と浅草へ社会科見学に行きました。そなエリア東京では、「地震発生から72時間体験ツアー」を体験しました。リアルに近い体験を通して地震が起きたときにどう行動すればよいかを考えました。また、日頃から災害に備えて、家具の固定や食料の備蓄の大切さも学びました。

浅草では、ボランティアガイドの方と浅草神社や浅草寺、五重の塔等を見学しました。ボランティアガイドの方が分かりやすく説明してくださり、歴史や文化を知ることができました。初めて浅草に行く児童もおり、目をきらきらと輝かせながら浅草の町を歩きました。

朝は、あいにくの雨でしたが、午後は晴れ間もあり、充実した見学となりました。

3年生 警察署見学



12月に、光が丘警察署へ見学に行きました。お話を聞き、地域の安全を守る仕事の大変さを知りました。白バイを間近で見たりパトカーに乗ったりして、貴重な体験をしました。

